## ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



## Los funcionarios de Justicia inician hoy huelga indefinida para forzar al Ministerio a que negocie

"Desde que se rompieron las negociaciones el 24 de abril no hemos vuelto a tener noticias del Ministerio de Justicia", afirmaba **Javier Jordán**, presidente de CSIF Justicia, en la **concentración organizada frente al Congreso el pasado jueves** como preámbulo a la **huelga indefinida** que arranca hoy lunes en todo el país y a la que está convocados los más de **45.000 funcionarios de justicia** que hay en los juzgados españoles.

En el primer mes de movilizaciones y paros de este colectivo, con **14 jornadas de huelga** general para exigir un incremento salarial y mejoras en la Ley Orgánica de Eficiencia Organizativa (LOEO) el seguimiento de la huelga "supera el **85% de las plantillas** y sigue creciendo cada día", según los sindicatos, mientras que el Ministerio cifró este jueves -última jornada con datos- en el **20,55%** en las comunidades que no tienen transferida la competencia de Justicia: Murcia, Extremadura, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Baleares y las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla.

El aum

...